

Kindergarten tag wie in alter Zeit

Heisterbacherrott. Der Kindergarten Siebengebirge hatte wieder seine ehemaligen Kindergartenkinder eingeladen, mit ihren Erzieherinnen von damals und den nun neuen Kindergartenkindern einen Tag wie früher zu verbringen.

Die Resonanz war enorm. 18 ehemalige Kinder folgten dieser Einladung. Der älteste Teilnehmer besucht mittlerweile immerhin schon die siebte Klasse.

Wie in alten Zeiten wurde im gemeinsamen Stuhlkreis

der Tag begrüßt, miteinander gesungen, gespielt, gebastelt und viel gelacht.

Der Kindergarten Siebengebirge hat noch freie Plätze (darunter auch U3-Plätze) für das Kindergartenjahr 2014/2015. Interessenten können sich nach vorheriger Absprache unter 02244-1238 bei einem Besuch im Kindergarten über das Konzept und die Erziehungsarbeit persönlich oder im Internet unter www.kiga-siebengebirge.de informieren.